

## CONCURSO PARA LA ASISTENCIA TÉCNICA Y PRODUCCIÓN DE LA SEMANA DE LA INGENIERÍA DE CAMINOS EN MADRID 2023

### 1. ANTECEDENTES

La **Semana de la Ingeniería de Caminos en Madrid** es una iniciativa del Colegio de Ingenieros de Caminos, Canales y Puertos de Madrid para acercar el trabajo y la actividad profesional de los ingenieros de caminos a la ciudadanía.

En el siguiente [enlace](#) se puede ver un resumen de ediciones pasadas.

Esta **7ª edición** tendrá como fondo la humanización de la ingeniería de caminos, canales y puertos y la proximidad de la ingeniería de caminos con las personas. De esta manera pondremos en valor las infraestructuras, los proyectos y las diferentes actividades que desarrollan los profesionales de la ingeniería, bien a través del contacto o mediante los beneficios que obtienen como usuarios del servicio.

Nos gustaría que tuviese un carácter lúdico, divulgativo y con posibilidad de adaptarse a distintos niveles, dependiendo del tipo de visitante.

Además, nos gustaría que se contemplara el aspecto de la belleza y la estética de las obras de ingeniería en algún alcance.

## 2. OBJETO DE LA ACTIVIDAD A DESARROLLAR

### A. Exposición

Nuestro objetivo es ubicar el evento en un emplazamiento público de la ciudad de Madrid para facilitar la participación del mayor número posible de ciudadanos.

El objeto de este proyecto abarca desde el diseño del concepto a la instalación, producción de materiales y a la gestión de las licencias y permisos necesarios para la ubicación en este emplazamiento. Así como la coordinación de contenidos y la logística, con la supervisión de la organización.

Este espacio expositivo nos gustaría que “invitara a entrar” o que posibilitara la curiosidad de ver lo que hay dentro a todos los viandantes.

Además, en el diseño del espacio se debe tener en cuenta el posible desarrollo de actividades o talleres en paralelo.

El alcance de este trabajo debe tener previsto las conexiones de redes y datos para las actividades que se alberguen, así como las condiciones de seguridad tanto de las personas, como del contenido y del continente.

Se valorará el asesoramiento y las sugerencias de actividades que potencien el desarrollo y las posibilidades de este espacio para aumentar la afluencia de visitantes y el atractivo para influir en medios de comunicación.

### B. Sitio web

Nos gustaría disponer de un *microsite* de la Semana de la Ingeniería, que sirva para difundir las actividades que se incluyen en la semana, que permita la inscripción a las mismas, conocer patrocinadores, Comité Organizador....

Igualmente deberá permitir visualizar los posibles eventos que se desarrollen en formato presencial a lo largo de la Semana de la Ingeniería, realizar visitas virtuales o vídeos de las actividades.

El objeto de este proyecto abarca desde el diseño del espacio web hasta el mantenimiento y actualización permanente del mismo durante toda la Semana de la Ingeniería.

El espacio debe ser accesible desde dispositivos móviles y debe permitir el análisis de los datos de conexión y de visualización.

Debe conectar con canales en redes sociales y sitios web de la organización.

El alojamiento será en el dominio de <https://semanaingenieriacaminosmadrid.com>.

### **C. Producción de piezas audiovisuales (15)**

Realización de producción, guion, grabación, material vídeo, sonido e iluminación, edición, postproducción, grafismo.... Versiones para lanzamiento en web y RR.SS.

Estos materiales audiovisuales podrán ser de carácter previo, durante o posteriores a modo resumen de la celebración de la Semana.

## **3. PRESENTACIÓN DE PROPUESTAS**

Las empresas interesadas en presentar sus propuestas podrán hacerlo antes de las 14:30 del viernes 16 de diciembre de 2022.

Se podrán presentar de forma global a la totalidad de actividades (puntos A, B y C) o independiente a una sola de ellas.

Cada una de las propuestas presentadas deberá mostrar la creatividad, especificar materiales y tecnologías en la que se desarrolla el proyecto y un presupuesto detallado.

La propuesta deberá ir acompañada de portfolio de otros trabajos realizados, ejemplos de clientes o proyectos similares.

Esta documentación podrá presentarse digitalmente a través del correo electrónico **secretariacaminosmadrid@ciccp.es** o en formato papel en el registro de la Demarcación de Madrid, en sobre cerrado, el exterior en formato A4, blanco y sin identificación del remitente para asegurar su confidencialidad. Se indicará en el asunto del correo electrónico o en el sobre " Concurso para la Asistencia Técnica y producción de la Semana de la Ingeniería de Caminos en Madrid 2023". (En el caso de la documentación en papel, se adjuntará copia digital).

#### 4. OTROS DETALLES A TENER EN CUENTA

La organización podrá facilitar la posibilidad de que los participantes presenten su propuesta en fecha asignada.

El diseño propuesto se podrá ver afectado por la definición final del contenido y formato o por indicaciones del Comité Organizador.

Para la solicitud de posibles permisos la Demarcación apoyará con visitas institucionales y podrá ser el interlocutor técnico con la administración si así se acuerda por ambas partes.

La adjudicataria adaptará el diseño propuesto para incluir la imagen de la Semana de la Ingeniería de Caminos proporcionada por la Demarcación.

Las propuestas tendrán en cuenta la normativa en materia de propiedad intelectual y de derechos de imagen.

Asimismo, se tendrá en cuenta todas las medidas de seguridad y protección personal y sanitaria vigentes en cada momento.